

ARRMA® GORGON™ MT MEGA 550 2WD Monster Truck RTA (Ready-to-Assemble) Kit



ARRMA

HORIZON
H O B B Y

EIN RIESENSPASS BEIM SCHRAUBEN UND FAHREN!

HUGE FUN TO BUILD AND RUN!

Baue den ARRMA® GORGON™ MT 2WD RTA-Bausatz (Ready-to-Assemble) in etwa einer Stunde – und entfessel dann voller Stolz das RC-Monster, das du erschaffen hast! Er ist komplett ausgestattet, mit einer werkseitig fertiggestellten Karosserie sowie einem Spektrum™ Smart NiMH-Akku und einem Smart USB-Ladegerät für sicheres und einfaches Aufladen.

Build the ARRMA® GORGON™ MT 2WD RTA (Ready-to-Assemble) Kit in about an hour – then proudly unleash the RC monster you made! It's fully equipped with a factory-finished body plus a Spektrum™ Smart NiMH battery and Smart USB charger for safe, easy charging.



Erlebe noch mehr Spaß mit deinem ersten – oder nächsten – RC-Basher, indem du ihn selbst aus dem 1/10 ARRMA® GORGON™ MT 2WD RTA-Bausatz (Ready-to-Assemble) aufbaust! Befolge einfach die Schritt-für-Schritt-Anleitung, um die werkseitig gefertigten Module, die vormontierten Räder und die vollständig fertiggestellte Karosserie zu einem atemberaubenden RC-Monstertruck zusammenzubauen, der super robust, voller Charakter und in etwa einer Stunde bereit zum Bashen ist. Es ist auch ein tolles Familienprojekt und eine spannende Möglichkeit für Kinder, handwerkliches Geschick zu erlernen, das auf viele andere Hobbyprojekte angewendet werden kann.

Get more fun out of your first — or next — RC basher by building it yourself from the 1/10 scale ARRMA® GORGON™ MT 2WD RTA (Ready-to-Assemble) Kit! Just follow the step-by-step instructions to assemble the factory-built modules, mounted tires, and fully finished body into an eye-popping RC monster truck that's super-tough, loaded with attitude, and ready to start bashing in about an hour or less. It's a great family project and an exciting way for kids to learn building skills that can be applied to many other hobby projects.





Der ARRMA GORGON MT ist außerdem kostengünstig und macht unglaublich viel Spaß beim Fahren. Das Aufladen des mitgelieferten Spektrum™ Smart 7-Zellen-NiMH-Akkus ist ein Kinderspiel. Schließe ihn einfach an das Spektrum S120 USB-C Smart Ladegerät an. Die innovative Smart-Technologie erledigt den Rest – es ist einfach und sicher. Wann immer du bereit für die nächste Leistungsstufe bist, kannst du den ARRMA GORGON MT mit LiPo-Akkus und Brushless Motoren aufrüsten. Aber auch ohne Upgrades stehst du mit diesem RC-Monstertruck von Anfang an im Mittelpunkt!

Direkt nach dem Auspacken zieht seine auffallende Optik die Menge in seinen Bann. Die Karosserie wird werkseitig in Gunmetal-Grau geliefert und verfügt über ein farblich abgestimmtes Akkufach, Stoßdämpferfedern, Unterfahrschutz sowie Bumper vorne und hinten, die Stöße abhalten und dabei helfen, die Optik zu bewahren.

Pflüge mit dem GORGON MT über übelste Tracks. Die bewährte ARRMA-Technik verleiht dem Verbundwerkstoff-Chassis eine unglaubliche Haltbarkeit. Die Einzelradaufhängung, die ölgefüllten Stoßdämpfer und die einstellbare Fahrhöhe sorgen im Zusammenspiel für eine ausgewogene Balance selbst im unwegsamsten Gelände. Für unaufhaltsame Traktion überträgt das 2WD-Getriebe des ARRMA GORGON MT-Monstertrucks die Kraft vom MEGA 550-Motor auf massive dBoots® Chevron-Gummireifen auf stabilen Nylonfelgen. Sein bärenstarkes Getriebe ist robust genug, um es auch mit Brushless Power aufzunehmen.

Wenn du RC-Neuling bist, hilft dir die Spektrum™ SLT2 2-Kanal-Fernsteuerung beim sicheren Erlernen der Fahrfunktionen, indem du die Höchstgeschwindigkeit auf 50 % oder 75 % begrenzt, bis du bereit bist, die volle Power zu entfesseln. Bashe unbesorgt unter nassen Bedingungen – die Spektrum 2-in-1 25A-Regler-/Empfängereinheit und das drehmomentstarke Spektrum S660-Lenkservo sind beide wasserdicht (Einzelheiten findest du in der ARRMA GORGON MT-Bedienungsanleitung).

Mit ein wenig Erfahrung kannst du deinen ARRMA GORGON MT zu einem noch heftigeren RC-Bashing-Biest ausbauen. Nutze die 2S LiPo-kompatible Spektrum-Elektronik, um das Monster mit LiPo-Power zu versorgen. Blase den GORGON MT nach Belieben auf und lasse diesen RC-Monstertruck brüllen.

The ARRMA GORGON MT is also easily affordable and incredibly fun to drive. Recharging the included Spektrum™ Smart 7-cell NiMH battery is a snap. Just connect it to the Spektrum S120 USB-C Smart Charger. Innovative Smart technology takes care of the rest — it's simple and safe. Whenever you're ready for next-level performance, you can upgrade the ARRMA GORGON MT with LiPo batteries and brushless motors. But no options or upgrades are needed for this RC monster truck to make you the center of attention from the start.

Straight out of the box, its strikingly original looks draw a crowd. The body comes factory-finished in gunmetal color, with color-coordinated shock springs, battery tray, skid plates, and front and rear bumpers that resist impacts and help protect those “fang-tastic” graphics.

Go ahead and send it over punishing tracks. Proven ARRMA engineering gives the composite chassis bash-it-all durability. The independent suspension, oil-filled shocks, and adjustable ride height combine to provide a smooth ride over rough terrain. For unstoppable traction, the ARRMA GORGON MT monster truck's 2WD transmission moves power from the MEGA 550 motor to massive rubber dBoots® Chevron tires on tough nylon wheels. Its metal gears are tough enough to take on brushless power, too.

If you're new to RC, the Spektrum SLT2 2-channel radio helps you safely learn control skills by limiting maximum speed to 50% or 75% until you're ready to unleash it all. Blast through wet conditions without worry — the Spektrum 2-in-1 25A ESC/receiver unit and high-torque Spektrum S660 steering servo are both waterproof (see the ARRMA GORGON MT instruction manual for details).

With a little experience, you can continue building your ARRMA GORGON MT into an even mightier RC bashing beast. Take advantage of its 2S LiPo-compatible Spektrum electronics to feed the monster with LiPo power. Turn it up WAY past eleven — and watch this RC monster truck roar.

FEATURES

- Bietet das Erlebnis, ein Fahrzeug selber aufzubauen
 - Voll ausgestattet und in einer Stunde oder weniger Ready-to-Bash
 - Schnell und robust, mit auffallendem Style
 - Hochwertige, LiPo-kompatible Spektrum-Elektronik
 - ARRMA Bashing zum günstigsten Preis
 - Langlebiger, Brushless-Ready Antriebsstrang
 - Komplett kugelgelagert – keine Kunststoff- oder Metallbuchsen
 - Verborgene Karosseriemontage bewahrt makellose Optik
 - Von unten zugängliches Akkufach für einfachen Akkuwechsel
 - Wasserdichtes digitales Lenkservo Spektrum S660
 - Wasserdichte Spektrum SLT 2-in-1 Regler-/Empfängereinheit
 - Spektrum SLT2 2-Kanal-2,4-GHz-Sender
 - Spektrum 3300 mAh NiMH Smart 7-Zellen-Akku
 - Spektrum 2S LiPo-fähiges S120 USB-C Smart-Ladegerät
 - 2 Jahre eingeschränkte Garantie (Einzelheiten finden Sie im Website-Support)
- Provides the satisfaction of building it yourself
 - Fully equipped and ready to bash in an hour or less
 - Fast and tough, with attention-grabbing style
 - High-quality, LiPo-compatible Spektrum electronics
 - ARRMA amplified bashing at its most affordable price
 - Durable, brushless ready drive line
 - Full ball bearings — no plastic or metal bushings
 - Hidden body mounting to preserve the awesome looks
 - Bottom-loading battery tray for easy battery changes
 - Spektrum S660 waterproof digital steering servo
 - Spektrum SLT waterproof 2-in-1 ESC/receiver unit
 - Spektrum SLT2 2-channel 2.4GHz transmitter
 - Spektrum 3300mAh NiMH Smart 7-cell battery
 - Spektrum 2S LiPo ready S120 USB-C Smart charger
 - 2-Year limited warranty (see website support for details)

EINFACHE MONTAGE IN EINER STUNDE / EASY, ONE-HOUR ASSEMBLY

Sei stolz, deinen eigenen RC-Monstertruck gebaut zu haben! Das ARRMA GORGON MT RTA-Kit (Ready-to-Assemble) enthält praktisch verpackte, werkseitig vormontierte Komponenten, die in etwa einer Stunde oder weniger problemlos zusammengeschaubt werden können. Im Lieferumfang ist eine Schritt-für-Schritt-Montageanleitung sowie eine werkseitig zugeschnittene Karosserie mit bereits angebrachten Aufklebern enthalten.

Take pride in creating your own RC monster truck! The ARRMA GORGON MT RTA (Ready-to-Assemble) Kit includes conveniently bagged, factory-built components that go together easily in about an hour or less. A step-by-step assembly guide is included, plus a factory-trimmed body with decals already applied.

FANTASTISCHER MONSTER TRUCK LOOK / AWESOME MONSTER TRUCK LOOKS

Wenn du mit dem ARRMA GORGON MT-Monstertruck basen gehst, werden alle Augen auf dich gerichtet sein – und auf sein „Reißzahn“-Farbschema. Der GORGON MT RTA Kit ist in Gunmetal-Grau mit farblich abgestimmten Stoßdämpferfedern, Akkufach, Unterfahrschutz sowie Stoßfängern vorne und hinten erhältlich. Mit einem Schnellverschluss kannst du zur Wartung in Sekundenschnelle die Karosserie abnehmen.

When you're blasting with the ARRMA GORGON MT monster truck, all eyes will be on you — and on its “fang-tastic”, factory-finished trim scheme. The GORGON MT RTA Kit is available in gunmetal color, with color-coordinated shock springs, battery tray, skid plates, and front and rear bumpers. A quick-release mechanism lets you get under the body in seconds for super-easy maintenance.





MONSTER TRUCK FELGEN & REIFEN / MONSTER TRUCK WHEELS & TIRES

Die massiven dBoots Chevron MT-Vorder- und Hinterreifen sind auf robusten Nylon-ARRMA-Felgen montiert und verfügen über ein tiefes Profil, das unter allen Bedingungen unaufhaltsame Traktion bietet. Die Reifen bestehen aus hochwertigem Gummi für eine lange Haltbarkeit.

Mounted on tough nylon ARRMA wheels, the massive dBoots Chevron MT front and rear tires have deep tread that delivers unstoppable traction in all conditions. The tires are made of high-quality rubber for long-lasting durability.

STARKE CHASSISZELLE AUS VERBUNDMATERIAL / STRONG SPINE COMPOSITE CHASSIS

Höre nicht auf selbst härteste Pisten umzupflügen. Das Verbundwerkstoff-Chassis ist mit der berühmten ARRMA-Bashing-Alltagstauglichkeit ausgestattet. Im Gegensatz zu denen anderer Hersteller sammelt die Zelle des GORGON MT-Chassis keinen Schmutz, Steine und Schlamm – sie bleibt während des Gebrauchs sauber und leicht, was mehr Leistung bedeutet! Die Einzelradaufhängung und die ölgefüllten Federbeine absorbieren alle Unebenheiten. Passe die Fahrhöhe an, um die Bodenfreiheit bei unebenem Untergrund zu erhöhen. Musst du den Akku wechseln? Dank des von unten zugänglichen Akkufachs kannst du dies schnell erledigen, ohne die Karosserie abnehmen zu müssen.

Go on and send it over punishing tracks. The composite chassis is built with famous ARRMA bash-it-all durability. Unlike those of other manufacturers, the GORGON MT chassis' simple spine design won't collect dirt, rocks, and mud – it stays clean and lightweight during use, which means more power! The independent suspension and oil-filled, coilover shocks soak up bumps. Adjust the ride height to increase ground clearance for uneven surfaces. Need to change batteries? The bottom loaded battery design lets you do it fast, without removing the body.

SUPERSTARKES GETRIEBE / SUPER-TOUGH TRANSMISSION

Das werkseitig vormontierte ARRMA GORGON MT Monstertruck-Getriebe überträgt die Kraft vom mitgelieferten MEGA 550 14T-Bürstenmotor über einen langlebigen, brushless-tauglichen Antriebsstrang an die Hinterräder. Das Getriebe ist robust genug, um es mit Brushless-Motoren aufzunehmen, wann immer du ein Upgrade durchführen möchtest.

The factory-assembled ARRMA GORGON MT monster truck transmission sends power from the included MEGA 550 14T brushed motor to the rear wheels using a durable, brushless-ready drive line. The transmission is tough enough to handle brushless motors whenever you want to upgrade.

SPEKTRUM FERNSTEUERUNG & ELEKTRONIK / SPEKTRUM RADIO & ELECTRONICS

Wenn du RC-Neuling bist, hilft dir die Spektrum™ SLT2 2-Kanal-Fernsteuerung beim sicheren Erlernen der Fahrfunktionen, indem du die Höchstgeschwindigkeit auf 50 % oder 75 % begrenzt, bis du bereit bist, die volle Power zu entfesseln. Bashe unbesorgt unter nassen Bedingungen – die Spektrum 2-in-1 25A-Regler-/Empfängereinheit und das drehmomentstarke Spektrum S660-Lenkservo sind beide wasserdicht (Einzelheiten findest du in der Bedienungsanleitung).

If you're new to RC, the Spektrum SLT2 2-channel radio helps you learn control skills safely by limiting maximum speed to 50% or 75% until you're ready to unleash it all. Bash without worry in wet conditions – the Spektrum 2-in-1 25A ESC/receiver unit and high-torque Spektrum S660 steering servo are both waterproof. (For details on waterproof standards, refer to the product instruction manual.)

SPEKTRUM SMART AKKU & USB-LADEGERÄT / SPEKTRUM SMART BATTERY & USB CHARGER

Mit kurzen Ladezeiten von 2 bis 3 Stunden kannst du schnell mit dem Bashing beginnen – und profitiere von den längeren Fahrzeiten. Der mitgelieferte Spektrum Smart 7-Zellen-NiMH-Akku beginnt automatisch mit dem sicheren Laden, wenn er an das Spektrum S120 USB-C Smart Ladegerät angeschlossen wird. Wenn es Zeit für ein Upgrade für mehr Bashing-Leistung ist, sind das Ladegerät und die Spektrum 2-in-1 25A-Regler-/Empfängereinheit bereits mit 2S Smart LiPo-Akkus kompatibel.

Get bashing quickly with short 2-3 hour charge times — keep bashing longer with extended run times. The included Spektrum Smart 7-cell NiMH battery begins safe charging automatically when connected to the Spektrum S120 USB-C Smart Charger. When it's time to upgrade for more bashing power, the charger and Spektrum 2-in-1 25A ESC/receiver unit are already compatible with 2S Smart LiPo batteries.

LIEFERUMFANG / WHAT'S IN THE BOX?

- | | |
|--|---|
| (1) 1/10 GORGON 4X2 MEGA 550 Brushed Monster Truck RTA Kit | (1) 1/10 GORGON 4X2 MEGA 550 Brushed Monster Truck RTA Kit |
| (1) Wasserdichte Spektrum SLT 2-in-1 Regler-/Empfängereinheit | (1) Spektrum SLT Waterproof 2-in-1 ESC and Receiver Unit |
| (1) Mega 550 14T Bürstenmotor | (1) Mega 550 14T Brushed Motor |
| (1) Spektrum SLT2 2.4GHz Fernsteuerung | (1) Spektrum SLT2 2.4GHz Transmitter |
| (1) Wasserdichtes Spektrum S660 Digital Lenkservo | (1) Spektrum S660 Waterproof Digital Steering Servo |
| (1) Spektrum 8.4V 3300mAh 7-Zellen Hump Smart NiMH Akku mit IC3 Anschluss | (1) Spektrum 8.4V 3300mAh 7-Cell Hump Smart NiMH Battery with IC3 Connector |
| (1) Spektrum 2S LiPo tauglicher S120 USB-C Smart Charger | (1) Spektrum S120 USB-C Smart Charger |
| (1) 4 AA Senderbatterien | (1) 4 AA Transmitter Batteries |
| (1) 1.5mm, 2mm, and 2.5mm Sechskantschlüssel und Multi-Tool | (1) 1.5mm, 2mm, and 2.5mm Hex Key and Multi-Tool |
| (1) 1/10 GORGON 4X2 MEGA 550 Brushed Monster Truck RTR Bedienungsanleitung | (1) 1/10 GORGON 4X2 MEGA 550 Brushed Monster Truck RTA Kit Product Manual |

BENÖTIGT WIRD / NEEDED TO COMPLETE

- (1) USB Netzteil mit QC2.0/3.0 18W +
- (1) USB Power Adaptor with QC2.0/3.0 18W +





TECHNISCHE DATEN / SPECIFICATIONS

Maßstab:	1/10	Scale:	1/10
Länge:	421mm	Length:	16.57 in (421mm)
Breite:	334mm	Width:	13.15 in (334mm)
Höhe:	245mm	Height:	9.65 in (245mm)
Gewicht (mit Akku):	2.7kg	Weight (with included battery):	5.95 lb (2.7kg)
Radstand:	295mm	Wheelbase:	11.61 in (295mm)
Chassis:	Verbundmaterial	Chassis:	Composite
Aufhängung:	Einzelradaufhängung	Suspension:	Independent
Stoßdämpfertyp:	Verbundmaterial, ölgefülltes Federbein	Shock Type:	Composite, Oil-Filled, Coilover Springs
Antriebsstrang:	2WD	Drivetrain:	2WD
Kugellager:	gummigedichtete Kugellager	Ball Bearings:	Rubber-Shielded Bearings
Reifenprofil:	dBoots Chevron MT	Tire Tread:	dBoots Chevron MT
Motortyp:	Bürstenmotor	Motor Type:	Brushed
Motorgroße:	550 - 14 Turn	Motor Size:	550 - 14 Turn
Ritzel:	13T 0.8 Mod	Pinion:	13T 0.8 Mod
Hauptzahnrad:	61T 0.8 Mod	Spur Gear:	61T 0.8 Mod



PRICING

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description		
ARA3230SKT1	GORGON 2wd MT 1/10 Self Assembly RTA KIT SMART USB batt Gunmetal		